
Bonjour	à	toutes	et	à	tous,	si	vous	recevez	cette	lettre,	c’est
parce	que	vous	êtes	habitant(e)	de	Felicetu	ou	intéressé(e)

par	ce	qui	se	passe	sur	notre	commune	...

	
MAIRIE	DE	FELICETO
Casa-Cumuna
mairie.feliceto@orange.fr
20225	FELICETO
Tél	:	04.95.61.71.20

Synthèse	de	la	réunion	du	conseil	municipal	du	dimanche	27
décembre	2020	à	09	h	30.

Étaient	présents	:	Gérard	Francisci,	Petru-Pa,	Isabelle,	Dumé,	Jean-Jacques,
Yves-Marie,
Gérard	C,	Damien.
Étaient	Absents	:
Alain,	François,	Patrick.

ORDRE	DU	JOUR	DE	LA	RÉUNION	en	SESSION	ORDINAIRE.
-.1.	Décisions	modificatives
-.2.	Affectation	excédent	d'investissement
-.3.	Lissage	dépenses	liées	au	COVID
-.4.	Dépenses	RPI
-.5.	Acquisition	du	matériel	informatique	école
.-6.	Questions	diverses	:

.1.et	2	Décisions	modificatives	:
Nous	avons	voté	les	Décisions	modificatives	budgétaires	suivantes	:

-Décision	à	l’unanimité	permettant	la	récupération	de	l'excédent
d'investissement	et	de	le	basculer	sur	le	fonctionnement	(27	000	€).
	
-Décision	à	l’unanimité,	permettant	de	basculer	une	partie	de	la	DMTO
(Dotation	de	l'état	sur	les	transactions	immobilières	reversée	aux	communes)
sur	le	remboursement	de	la	dette	Sivos.	La	1/2	de	la	DMTO	soit	8000 €	environ.
Il	est	possible	que	nous	engagions	la	totalité	de	la	dotation,	ce	qui	nous
permettra	de	solder	le	SIVOS	pour	2020.
.
.3.	Lissage	dépenses	liées	au	COVID-19	:
-Décision	à	l’unanimité	afin	de	demander	la	récupération	des	heures
supplémentaires	(heures	imposées	par	l'État	dans	le	cadre	de	l'état	d'urgence)
effectuées	par	Elisabeth	si	cela	est	autorisé	par	les	textes	comme	l’a	laissé
entendre	le	sous-préfet.

..4.	Dépenses	RPI	:
Un	oubli	de	paiement	d’un	trimestre	de	2018	a	été	régularisé.
Il	reste	à	payer	des	trimestres	de	2020.	Nous	attendons	également	que	des
impayés	des	autres	communes	du	RPI	nous	parviennent.

..5.	Acquisition	du	matériel	informatique	école	:
-Vote	pour	l'acquisition	de	9	ordinateurs	de	l'École.
La	Commune	étant	éligible	au	Projet	"Label	Écoles	numériques	2020",	le	coût
est	pris	en	charge	à	50%	par	l’académie	de	Corse	soir	2432.10 €,	la	collectivité
de	Corse	30%	soit	1459.26 €,	le	reste	à	charge	pour	la	Commune	20%	soit
972.84 €.
Nous	nous	réjouissons	des	aides	et	de	l’acquisition	de	ces	nouveaux	matériels
pour	les	élèves	de	la	commune	de	Feliceto.

-6.	Questions	diverses	:
Compte	rendu	de	la	dernière	réunion	ComCom	où	a	été	actée	la	décision
d'imputer	à	la	Commune	de	Felicetu	une	consommation	assainissement
(indexée	sur	la	Consommation	d'eau	pour	un	montant	de	0.65	cts	le	m3).
Cette	facturation	est	nécessaire	car	elle	conditionne	l'attribution	de
subventions	de	l'Agence	de	l'eau	pour	la	réalisation	de	la	nouvelle	station
d'épuration.
Elle	sera	effective	sur	les	nouvelles	factures	de	2021.

Compte	rendu	du	conseil	Municipal	de
FILICETU	du	27	DECEMBRE	2020



Dume	demande	des	nouvelles	de	la	dernière	tranche	de	travaux	d'eau	sur	les
Strambulaccie.
Gérard	doit	se	renseigner	mais	suppose	une	reprise	en	début	d'année.

Petru-Pa,	relance	le	débat	sur	le	PAS	dans	la	Vigne	en	donnant	des	arguments
nouveaux	-garanties	de	la	Comcom	d'un	faible	impact	visuel	par	utilisation	de
matériaux	nobles	autant	que	faire	se	peut	et	par	la	végétalisation	des	lieux.
Demande	a	été	faite	également	d'avoir	un	abri	pour	le	personnel	en	charge	du
fonctionnement	du	PAS	en	bois	ou	démontable	plutôt	qu'en	dur.

-Nécessité	d'être	les	précurseurs,	sur	le	territoire	intercommunal	d'un	tel
système,	(articles	de	presse,	visite	sur	site	par	les	maires	des	différentes
communes	(projet	pilote)).	Bonne	presse	pour	la	Commune

Le	Maire	est	toujours	réticent,	argumentant	que	la	Vigne	est	un	bel	endroit,
qu'elle	n'a	pas	été	achetée	dans	ce	but	et	qu'il	craint	des	problèmes	visuels	et
olfactifs.

Les	conseillers	répondent	que,	même	si	l'emplacement	de	la	Vigne	n'est	pas
un	emplacement	idéal,	il	convient	très	bien	en	attendant	de	trouver	mieux	(d'où
l'utilité	de	demander	à	la	ComCom	la	réalisation	d'une	structure	légère	afin	de
limiter	les	coûts	et	les	impacts	visuels	si	le	projet	venait	à	changer	d'endroit).
Les	problèmes	d'odeurs	surviennent	uniquement	si	des	animaux	déchirent	les
sacs	et	si	les	Conteneurs	sont	sales,	ce	qui	ne	devrait	plus	être	le	cas.

Le	Maire	propose,	enfin,	que	cette	décision	soit	mise	au	vote	lors	du	prochain
CM	de	février	2021,	sachant	qu’il	est	possible	que	l’office	foncier	refuse	sa
création,	dans	la	mesure	où	l’achat	du	terrain	n’a	pas	pour	objectif	l’implantation
du	PAS.

Fin	de	la	réunion
Compte	rendu	validé	par	le	Maire	le	……………………………….

Prochaine	Réunion	à	confirmer,	le	Dimanche	07	février	2021à	9h30.

Casa	Cumuna	-	Mairie
20225	FELICETO
e-mail	:	info@feliceto-filicetu.com
site	;	https://feliceto-filicetu.com
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